
Stv. Retzerau teilt mit, dass der Rat es sich nicht leicht gemacht habe, vorstehenden Beschlüssen 
zuzustimmen, dies letztendlich jedoch erfolgt sei, damit begonnene Entwicklungen in 
Bergneustadt weitergeführt werden können.  


